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  令和６年 12月７日（土） 

生徒会役員交流会に参加しました 

石川県青少年総合研修センターにおいて、「２０２４高等学校生徒会役員

交流会」に参加しました。県内の１１校の生徒会役員５０名が集まって交

流・研修を行いました。ポスターセッションなども行い、非常に充実した

１日になりました。 
 

 他校の生徒会の活動の様子を知ることができたことなど、この研修を通して生徒会の

意義について、今一度よく考える良い機会になりました。この経験を活かし、さらに学

校をより良くしていきたいと思いました。（生徒会長） 

 この会に参加して、私は他校の生徒会活動や行事の内容から、参考にすべき点をたく

さん見つけることができました。他校の生徒会の方々とそれぞれの課題についてディス

カッションをした際は、いつもと違う角度から物事を見ることができ、とても新鮮な体

験をすることができました。今回学んだことを今後の生徒会活動に活かしていきたいで

す。（副会長） 

  

交流会資料 アイスブレイク（自己紹介） 

  

分科会（ボランティアについて） 記念撮影 
 


